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BM für soziale Sicherheit und Generationen 
 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage der 
Abgeordneten Karl Öllinger, Freundinnen und Freunde betreffend die Beantwor - 
tung der Anfrage 2370/J (XXI. GP) Frage 1 durch den Bundesminister für so - 
ziale Sicherheit und Generationen, Nr. 2738/J, wie folgt: 
 
Fragen 1 bis 16: 
Es hat keine Rufdatenerfassung in meinem Ressort stattgefunden. Des Weiteren 
wurde auch kein Telefontechniker der Bundesgebäudeverwaltung, eines privaten 
Unternehmens oder meines Hauses herangezogen, um eine Rufdatenerfassung 
durchzuführen. Eine inhaltliche Beantwortung der Fragen 2 bis 16 erübrigt sich 
daher. 
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